

## **Notre STRATEGIE INTERNATIONALE**

*En signant en juin 2012, la charte Erasmus, le Lycée s'est inscrit dans une démarche d'internationalisation de sa filière technologique tertiaire. L'objectif étant de permettre à ces étudiants de Brevet de technicien supérieur Comptabilité et Gestion des Organisations d'atteindre un niveau de qualification élevé du fait des acquis de cette expérience de mobilité et de poursuivre en toute confiance un 1er, 2ième et 3ième cycle d'études supérieures.*

*La mise en œuvre de cette stratégie passe par l'implication de l'ensemble de la communauté éducative, particulièrement les enseignants de la discipline Economie-Gestion, et par la participation en amont des élèves de première et de terminale Sciences et Techniques du Management et de la Gestion (STMG). Une campagne d'information et de sensibilisation sur les programmes de l'Education et la formation tout au long de la vie est prévue dès la rentrée 2013 à l'attention de toute la communauté éducative.*

*Les actions de mobilité s'adressent dans un premier temps aux étudiants à des fins de stage et aux enseignants à des fins d'enseignement et de formation.*

*D'abord sortante, la mobilité est à destination de la zone Europe et des états voisins, de la Caraïbe et de l'Amérique. La proximité géographique et culturelle en ce qui concerne la caraïbe, l'immensité et la diversité de ces territoires anglophones et hispanophones représentent un bassin de formation, d'expérience et d'emploi de haute qualification.*

*La destination de l'Europe reste cependant privilégiée.*

*Le choix des pays européens, outre la richesse et la variété de leurs cultures, se justifie par la présence de réseaux, d'organismes de placement et de partenaires au fait des programmes européens, qui nous apportent les aides et le soutien logistique nécessaires à la concrétisation de nos projets.*

*La mobilité à fins d'enseignement et de formation va permettre par le biais des programmes intensifs, des visites d'études, des programmes Comenius et Erasmus Mundus, au personnel enseignant de procéder à des échanges sur les contenus de cours, les méthodes, démarches et situations pédagogiques dans un contexte international. Les compétences linguistiques, pédagogiques et numériques acquises seront exercées dans le cadre de classes européennes d'élèves de première et de terminale STMG dans lesquelles ces professeurs de disciplines non linguistiques (DNL) dispenseront leurs cours de spécialité en langue étrangère. Ces élèves, ainsi préparés seront aptes à effectuer des mobilités d'études ou de stages.*

*Formés, ces enseignants vont jouer un rôle catalyseur dans la stratégie de modernisation de l'enseignement supérieur de l'établissement qui pourra ainsi, envisager des mobilités entrantes d'études et de stages pour les étudiants en provenance des pays participants ou non participants, des mobilités d'enseignement et de formation pour les professeurs, des partenariats et de projets de coopération transnationale.*

A Ducos, le 18 décembre 2013

